

Appel à candidature pour l'organisation des championnats de France slalom 2020

Bonjour à tous

Suite à la crue de boue qui a ravagée le bassin de BSM courant juillet, la ville de BSM ne peut pas garantir la bonne organisation des championnats de France prévue fin juillet 2020.

Le rappel des faits :

- En 2018 le championnat de France est attribué à Bourg St Maurice
- En Juillet 2019, le bassin de Bourg est détruit par une coulée de boue
- En Aout, le Président de la FFCK contacte la ville de Bourg St Maurice pour caler une réunion de travail afin de trouver des solutions de remise en état du bassin -
- Courant Septembre, une réunion est organisée avec la FFCK, les associations locales concernées, et la ville
- Le 26 septembre Le Maire, Michel GIRAUDY, informe le Président de la FFCK de sa décision de ne pas organiser les championnats cette année (contraintes liées aux autorisations préfectorales nécessaires aux travaux notamment)
- Fin sept début octobre, la recherche d'un site de repli s'engage
- La région PACA manifeste son intérêt pour l'organisation de ce championnat mais pour la période du 6 au 12 juillet
- Confirmation de la candidature est demandée au comité directeur de la région PACA compte tenu des difficultés qui nous remontent
 - Le calendrier des manifestations internationales (les juniors et moins de 23 ans seront sur les championnats du monde en Slovenie à Tacen)
 - Les épreuves du BAC
 - La nécessaire adaptation du calendrier national
- Le 14 octobre, le comité directeur de la région PACA se réunit et étudie la proposition d'organiser l'événement du 6 au 12 juillet compte tenu des contraintes qui lui sont propres et attire l'attention sur des financements encore manquants et qu'il faudra trouver.

A ce jour seule la région PACA et son stade d'eaux vives de l'Argentière la Bessée sont proposés pour organiser ces championnats du 6 au 12 juillet en remplacement de Bourg Saint Maurice (la région PACA et son stade d'eau vive de l'Argentière la Bessée ont organisés en 2001,2002,2009,2013,2015 et 2017)

Face à cette situation exceptionnelle, la CNA Slalom fait un appel aux clubs, départements et régions pour savoir si il y aurait d'éventuelles candidatures à l'organisation de ce championnat. Vous avez donc jusqu'à samedi 26/10 pour nous faire part de votre candidature car un BEX aura lieu le 30/10 afin de valider le calendrier définitif. A défaut, la candidature de la région PACA sur le site de l'Argentière La Bessée du 6 au 12 juillet serait retenue.

Veillez envoyer vos candidatures à l'adresse suivante : cna-slalom@ffck.org

Pour la CNA Slalom

Franck Lacroix